
Revue Catholica

Revue de réflexion politique et religieuse

Jean-Pierre Changeux, quatre-vingts ans après

Jacques Henry , le vendredi 16 septembre 2016

L'explication matérialiste de toute réalité est une croyance irrationnelle. Le 80e anniversaire du neurobiologiste donne l'occasion de s'en rendre compte à travers les critiques et réserves présentées par ses pairs.

Le vendredi 16 septembre 2016 à 11:52 . Classé dans [Numéro 133](#). Vous pouvez suivre toutes les réponses à ce billet via le [fils de commentaire \(RSS\)](#). Les commentaires et pings ne sont plus permis.